

Mit Erfahrung und Herz - für Gerlingen

Liebe Gerlingerinnen und Gerlinger,

Gerlingen ist die „Stadt in der man sich wohl fühlt“. Meine Familie und ich haben dies sofort so empfunden, als wir nach meiner 1. Wahl vor 16 Jahren in die Gartenstraße gezogen sind.

Warum ist das so? Weil die für unsere Stadt Verantwortlichen in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft immer die gedeihliche Entwicklung und das Wohl der Stadt im Auge hatten. So entstand ein soziales Netz für Jung und Alt, beispielhaftes bürgerschaftliches Engagement, eine hochwertige Infrastruktur und eine stabile Finanzlage der Stadt, die Gestaltungsspielräume für die Zukunft zulässt, aber den Unternehmen und Bürgern nicht zu viele Steuern und Abgaben abverlangt.

Der Blick auf die harmonische Stadtgestaltung und die uns umgebende wertvolle Natur ging daneben nie verloren.

Es macht mir Freude für diese Stadt zu arbeiten! Ich will dazu beitragen, dass die Entwicklung in diesem Sinne weiter geht. Ich will dafür sorgen, dass uns städtische Angebote und Investitionen bedarfsgerecht und in der bekannten Qualität auch weiterhin begleiten, erfreuen und unterstützen und dass wir uns das gute Miteinander bewahren.

Dies treibt mich an – „das Feuerle brennt“ – und deshalb bewerbe ich mich als Ihr Bürgermeister und bitte um Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung am 5. Juli.

Bei einer Wahlveranstaltung in der Vereinsgaststätte des FC Gehenbühl am Donnerstag, den 18. Juni um 19.30 Uhr können wir uns persönlich begegnen – ich freue mich auf Sie!

Es grüßt freundlich

Mr


Georg Brenner

